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A.S. 2014/15  

 

REGISTRAZIONE RIUNIONE 

 

 

 

 

Consiglio d’Istituto 

 
 

Data : giovedì 12/02/2015 

 

       Segretario verbalizzante : Giannini Simona 

 

 

 

Ordine del giorno 

 

 

1. Situazione finanziaria al 31 dicembre 2014 

2. Approvazione Programma Annuale 

3. Esiti scrutini I trimestre secondaria 

4. Aggiornamento su destinazione contributo volontario 

5. Andamento progetti 

6. Informazioni della Dirigente sulla qualità dell’acqua  

7. Comunicazioni della Dirigente e del Presidente CdI 

 

 

 

 

 

Orazio inizio e fine riunione : 18:30/21:50 

 

Progr. 

 

Partecipanti/Assenti 

 

Progr. 

 

Partecipanti/Assenti 

 

1 D.S. VILELLA Antonella Maria 11 CARUSO Patrizia 

2 BENSI Barbara            ESCE ALLE 20.50 12 MAGANZA Laura                       A 

3 CAMISASCA Lebana Monica 13 INCARBONE Rosaria 

4 GENNARO Carmelo                      A 14 LANOSO Valeria 

5 GIANNINI Simona     15 LIBUTTI Milena 

6 MURRAY di MOLFETTA Sherazade 16 PANICO Liberato                        A 

7 PROTO Paola 17 TERZO Filippo 

8 RONCORONI Roberto 18 RENZI Carmelina      ESCE ALLE 20.15 

9 VANNUCCI Monica                      A 19 CAIAZZO Maria      ESCE ALLE 20.15 

10 ALA Giovanna              dalle 19.15 (A = ASSENTE) 
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1. Situazione finanziaria 

al 31 dicembre 2014 

 

La Ds illustra la situazione finanziaria al 31.12. 2015: il fondo di cassa esistente 

ammonta a € 137.779,27. 

 

2. Approvazione Programma 

Annuale 

 

 

La DS presenta il Programma annuale 2015 e la relativa relazione illustrativa in 

collaborazione con il DSGA. 

Il Presidente propone di valutare nel mese di giugno la potenziale attribuzione 

del contributo volontario da parte delle famiglie a progetti per l’ampliamento 

dell’offerta formativa. 

Inoltre il C.d.I. sottolinea l’importanza di investire parte dei finanziamenti per 

la formazione per corsi di aggiornamento per i docenti sull’utilizzo delle nuove 

tecnologie nella didattica. 

Il Programma annuale viene approvato con un astenuto perché non presente 

dall’inizio della discussione. 

 

3. Esiti scrutini I trimestre 

secondaria 

 

 

La DS comunica i dati relativi allo scrutinio del primo trimestre della scuola 

secondaria. In particolare sottolinea che la classe seconda risulta essere quella 

in cui emergono maggiori difficoltà, soprattutto in  matematica e inglese. 

Informa il Consiglio che gli insegnanti hanno avviato le attività di recupero  

rivolte agli alunni con le insufficienze su tutte le classi. 

 

4. Aggiornamento su 

destinazione contributo 

volontario 

 

Come stabilito, il 30% del contributo volontario che corrisponde a € 4.140,60, 

sarà utilizzato per acquistare 2 LIM complete, un portatile e una coppia di casse 

per la scuola primaria. La procedura di acquisto partirà dopo l’approvazione del 

Programma Annuale. Le  LIM saranno installate nelle aule dei docenti che 

hanno mostrato interesse  e disponibilità ad acquisire le competenze necessarie  

a partire dal corrente anno scolastico.  

 

5. Andamento progetti  

La DS informa il Consiglio che i progetti partiti nei mesi scorsi procedono 

regolarmente. Grande successo stanno avendo le attività di inglese alla scuola 

dell’infanzia e il progetto (a pagamento) “Fiabe motorie”. Le lezioni di 

recupero e potenziamento sono molto apprezzate e stanno dando buoni risultati. 

Gli insegnanti confermano che gran parte degli alunni recupera  le difficoltà nel 

lavoro con il piccolo gruppo e migliora il proprio metodo di studio.  

La DS informa che attualmente gli insegnanti della scuola dell’ infanzia stanno 

effettuando una formazione con una logopedista e che verrà effettuato un test 

sui bambini di 5 anni dopo averne data comunicazione ai genitori attraverso un 

incontro pubblico. 

 

6. Informazioni della 

Dirigente sulla qualità 

dell’acqua  

 

 

La DS fornisce al Consiglio i risultati pervenuti dall’Amministrazione 

comunale in merito alle analisi su campione di acqua prelevato il 5 febbraio dai 

quali si evince che i dati sono nella norma.  

I membri del Consiglio concordano con la proposta del Presidente che 

l’amministrazione comunale provveda a pubblicare i risultati delle analisi 

effettuate. A tal proposito si invierà dettagliata richiesta all’ente comunale da 

diffondere successivamente fra i genitori. 

 

7. Comunicazioni della 

Dirigente e del Presidente 

del CdI 

 

La Ds propone il progetto “Ciclo di quattro incontri serali sulla prevenzione 

dell’uso di alcol e sostanze stupefacenti da parte dei giovani, dedicato alle 

famiglie degli studenti” organizzato nell’ambito del progetto della Comunità di 



San Patrignano per il rafforzamento di una rete solidale di contrasto alle 

tossicodipendenze in Lombardia.  
 

Il Presidente comunica che anche in oratorio si effettueranno alcuni incontri 

relativi alle dipendenze da alcool, sostanze stupefacenti e uso tutelato del web e 

e dei videogiochi. Si concorda di pubblicizzare gli incontri che si svolgeranno a 

breve in oratorio e di promuovere gli altri 4 incontri in primavera. 
 

La DS evidenzia ancora i troppi ritardi all’ingresso soprattutto nella scuola 

primaria e infanzia Leonardo. Si invitano  tutti i genitori alla puntualità. 
 

Le iscrizioni per l’anno scolastico 2015-16 procedono bene soprattutto per la 

scuola dell’infanzia. Nel prossimo C.d.I. verranno comunicati  i numeri 

definitivi. 

 

 

 

 

        IL SEGRETARIO                     IL PRESIDENTE 

        Simona Giannini                    Sherazade  MURRAY di MOLFETTA 

 


